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Serge Tisseron 

Psychiatre, docteur en psychologie HDR, Membre de l'Académie des technologies et du Conseil 

national du numérique (CNNum), créateur des balises 3-6-9-12, du Jeu des trois figures et de l'Institut 

pour l'histoire et la mémoire des catastrophes (IHMEC). Co responsable du DU de Cyberpsychologie 

(Université Paris Cité). https://sergetisseron.com Derniers ouvrages parus : Le Déni, ou la fabrique 

de l'aveuglement (Albin Michel) ; 3-6-9-12+, apprivoiser les écrans et 

grandir (éres)  L'Empathie (PUF).  

 

Serge Tisseron is a psychiatrist, Ph.D. in psychology with HDR (Habilitation à Diriger des 

Recherches), a member of the Academy of Technologies and the National Digital Council 

(CNNum). He is the creator of the "3-6-9-12" guidelines, the "Jeu des trois figures," and the 

Institute for the History and Memory of Disasters (IHMEC). He is co-director of the DU in 

Cyberpsychology at the University of Paris Cité. His latest works include "Le Déni, ou la 

fabrique de l'aveuglement" (Albin Michel), "3-6-9-12+, apprivoiser les écrans et grandir" 

(ÈRES Publishing), and "L'Empathie" (PUF Publishing). You can find more about him at 

https://sergetisseron.com. 
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